





写真を撮ると皆様とてもい

各色ちゃんちゃんこを着て

笑顔を見せてくれました。

利用者様は、人生の大先輩

た。

した。

今年は、

八十八歳米寿

が四名、

百歳百寿が一名でし

九月二十一日敬老会を行いま









した。 過ごせ、スタッフ共々とても 数少ない機会の為、こうい 敬老会を行えればと思いま た会にて充実した時間を共に いい経験をさせていただきま であり感謝の気持ちを伝える

また来年、再来年と一緒に

味しい!」と喜ばれ召し上がっていました。

直接採れなくて残念との声も聞かれました。

るんでいて車椅子が入れず、

職員が採ってきた梨を「甘くて美

九月十一日、「ひたちの苑」へ梨狩りに行ってきました。

当日は良い天気でしたが、前日まで大雨が続いて梨畑がぬか









が、 胃腸炎を引き起こします。 主に冬場に多発するノロウィルス感染症です 乳幼児から高齢者まで幅広い年齢層に急性

烈におきます。 る、②感染力が強い、 ①アルコール消毒液や熱に対する抵抗力があ 突然胃をひっくり返すような吐き気、嘔吐が強 感染することです。 長期免疫が無い為何度でもかかります。 ノロウィルスの特徴としては、 ③一度かかっても何度も

みなさん、うがい手洗いをしっかりしましょう。

百山公園福祉センター

【さくら荘】

さくら荘では、デイサービスとショートステイ合同で行事よした。赤組と白組に分かれての玉入れ競争やパン食い競争など皆様終始楽しまれておりました。

ませてきました。ませてきました。

【託児所】

十一月六日にさつまいも掘りに行ってきました。長靴と手袋をに行ってきました。長靴と手袋をはめてやる気一杯の子供達でした。楽しい雰囲気の中で掘って行ら、楽しい雰囲気の中で掘って行ってみんなが掘ったおいもを食つはみんなが掘ったおいもを食べました。おかわりする子もいて、沢山美味しそうに食べていました。した。





生き生き紫雲荘ディサービ

【ミニミニ運動会・菊見会】

満開の様々な菊の花を鑑賞してきました。かった」と喜びの声を頂きました。十一月の菊見会では大宝神社に出かけンザイ!参加賞を頂き感想を聞いてみると「子供の頃に戻った気分で楽し利用者様と一緒に紅白に分かれて合戦!結果は引き分けとなりみんなでバミニミニとは如何なものかと思う程デイホールに響き渡る声援に職員も





編集後記

支援物資の応援をさせていただきました。ます。2か所の老人福祉施設も被災され、当法人ではできる範囲でにお住いの多くの方々が被災されました。心よりお見舞い申し上げの年9月10日に発生した台風18号による大雨被害で、常総市

てまいります。す。取り扱い方針や規定等の作成作業を進め、安全な管理を徹底しす。個人情報保護法の特別法とされ、厳格な取り扱いが求められます。個人情報保護法の特別法とされ、厳格な取り扱いが求められまさて、平成28年1月1日より「マイナンバー法」が施行されま

※ 掲載した写真は許可を得て使用しております。